

# *Cubanos siguen de protagonistas en principales ligas de voleibol del mundo*

---



La Habana, 20 feb (RHC).- Los voleibolistas cubanos siguen sobresaliendo en dos de las ligas más fuertes del mundo, las de Italia y Brasil.

En duelo con protagonismo cubano, el vigente campeón de la Superliga de Italia, la Lube Civitanova de Marlon Yant, superó 3-2 sets al Piacenza de Robertlandy Simón, Yoandy Leal y Roamy Alonso.

Yant continuó con su destacado accionar en la segunda mitad de la temporada y sumó 14 puntos, mientras que el “El Muro” Simón marcó 15, cuatro de ellos en bloqueo.

Leal no estuvo a su altura en ataque y terminó con 12 unidades y un discreto 38 por ciento de efectividad al ataque.

En el plano individual, Simón es por mucho el mejor Central de la Superliga, considerada la NBA del Voleibol, con un coeficiente de 0,78, seguido de lejos por los serbios Marco Podrascanin 0,66 y Sreco Lisinac 0,63, ambos del Trentino.

El Perugia mantuvo su invicto en 20 salidas en la Superliga y 33 sumando todas las competiciones, al vencer al Cisterna, aunque los cubanos no fueron determinantes. Por el Cisterna, el cubano José Miguel Gutiérrez se fue con 12 puntos.

Por el Perugia, Jesús Herrera jugó de cambio y marcó 4 unidades, Wilfredo León sólo estuvo en los dos primeros parciales y marcó 6.

Osniel Mergarejo comenzó de titular en la derrota 2-3 de un alicaído Milano ante el Trentino y aportó solo dos unidades.

Entre tanto en Brasil, Miguel Ángel López lleva dos excelentes partidos tras regresar de su suspensión.

Esta vez aportó 16 puntos en el triunfo del Sada Cruzeiro ante el fuerte Volei Renata y además marcó 4 aces para reafirmarse como el mejor sacador de la Superliga de Brasil, apartado que ya dominó la pasada temporada.

En otro duelo el Farma Conde Sao José se afianzó en los puestos de Play Off al superar 3-0 al Araguari, en partido en el que por el Farma Conde el mayor anotador fue el opuesto cubano Michael “El Ruso” Sánchez con 20 puntos.

Por Renier González

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/314263-cubanos-siguen-de-protagonistas-en-principales-ligas-de-voleibol-del-mundo>



**Radio Habana Cuba**